



arte
CONCERT

► Communiqué

Jeudi 3 mars 2022

Concert solidaire en soutien au peuple ukrainien en direct sur France Musique et ARTE Concert

Vendredi 4 mars 2022, 20h-22h30

donné au Studio 104 et présenté par Jean-Baptiste Urbain

- en direct vidéo et en Facebook live -



© Christophe Abramowitz

En soutien au peuple ukrainien, France Musique et ARTE Concert se mobilisent autour d'une soirée donnée vendredi 4 mars en public du Studio 104 de la Maison de la Radio et de la Musique, diffusée en direct sur France Musique et en *livestream* sur ARTE Concert.

Présenté par Jean-Baptiste Urbain, ce concert réunira des artistes de tous horizons autour d'un seul message : la paix !

Avec notamment :

Macha Méril (actrice)

Iryna Kyshliaruk (soprano ukrainienne)

Dimitri Naïditch (pianiste de jazz ukrainien)

Alexander Tsymbalyuk (basse ukrainienne)

Le Quatuor Tchalik (quatuor à cordes)

Le Chœur ukrainien Saint Volodymyr

Des musiciens de l'Orchestre Philharmonique de Radio France.

Tous les artistes qui ont accepté de venir jouer lors de ce concert ont souhaité être sur scène pour défendre une cause commune : la paix en Ukraine.

Ce concert est à suivre également en direct vidéo sur France Musique via la page Soirée exceptionnelle France Musique. Il sera également diffusé en Facebook Live sur la page de France Musique et en Facebook Live sur la page d'ARTE Concert.